

BOLETÍN No.333 ->>

Aproximadamente 250 alumnos y catedráticos se actualizaron en distintas áreas del conocimiento: MEZDL

Con la finalidad de acercar el conocimiento más actualizado a los estudiantes de pregrado, posgrado y catedráticos, el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción llevó a cabo el 6° Foro de Cuerpos Académicos, Investigación en actualización, a través de conferencias y sesiones de trabajo.

El decano Mario Eduardo Zermeño de León, informó que se invitaron especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México, Universidad Autónoma Metropolitana, Cuajimalpa y la Universidad de Guadalajara, para que compartieran sus avances y conocimientos con la comunidad del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, de forma que aproximadamente 250 personas, entre alumnos y profesores se vieron beneficiados con la realización del Foro.

Informó el decano que Javier Francisco Lermo Samaniego, uno de los invitados al Foro, y experto en ingeniería sismológica, abordó el tema de la microzonificación de peligros geológicos en zonas urbanas, un problema que afecta a nuestra entidad. Por su parte Luis Alfredo Rodríguez Morales, que se especializa en desarrollo de productos, dictó la conferencia Diseño y valor, para resolver los problemas a los que se enfrentan los diseñadores al momento de ejercer su profesión.

Los investigadores Juan Ángel Demerutis Arenas y Fernando Córdova Canela, expusieron los trabajos que la U. de G. está realizando con respecto a la gestión y la tecnología para la arquitectura y el urbanismo sustentable; además de invitar a los cuerpos académicos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes a integrarse a una Red de Vivienda que pertenece al Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex), cuyo tema es de gran interés para la Universidad Autónoma de Aguascalientes ya que posibilita intercambios, desarrollo de ciencia y tecnología, así como el fortalecimiento académico de todas las instituciones de educación superior que se involucren, externó el decano Zermeño de León.

Para finalizar, Mario Eduardo Zermeño de León, resaltó que el compromiso de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es formar profesionistas y posgraduados con los más altos estándares de calidad y competitividad, es por esto que los aportes de los investigadores invitados al 6° Foto de Cuerpos Académicos, Investigaciones en Actualización, sin duda posibilitarán en un futuro por parte de los egresados de la UAA y sus académicos, brindar soluciones para la construcción del desarrollo sustentable en México.

